

あかるいまち 21

No.1540 2022年10月6日
組合員活動推進課 082-532-1264

	10月	2022年度
組合員ふやし	14人	667人
出資金ふやし	280万円	7,250万円
純増	202万円	413万円

手配りさん訪問でつながり増やし～安芸府中支部～

9月30日（金）安芸府中支部担当理事と職員の2人で手配りさん訪問をしました。9件訪問し6名の方と対話できました。

手配りさんやそのご家族の方に、日頃の感謝と支部の行事がある時はぜひ参加してほしいと声かけをして周りました。対話の中で「福島病院は良い先生がいっぱいで安心できる」「普段は近くの病院に通っているが、検診は福島を利用している」「支部の人たちが頑張っているから増資の協力をしたい」と事業所から離れていても生協を身近に感じていただいていることに心が暖かくなりました。

訪問終わりに、組合員さんをつながりのある安芸民商にもお邪魔し、支部と一緒に何か行事がしたいですねと話ができたので他団体と連携した活動にも取り組んでいきたいと思えます。



「百花」鑑賞！ ～南区支部銀幕班～



できたばかりの銀幕班が、話題作の「百花」を鑑賞しようとして一回目の班会を9月29日に開きました。

認知症をテーマにしたこの作品は、原田美枝子さん、菅田将暉さんらが出演、演技のすばらしさ、映像の工夫、とりわけ、認知症の人から見た世界がどう映っているかを表現した技術には関心しました。

高齢化社会では避けて通れない認知症の問題を、考えさせられる作品でした。班会の良さは、鑑賞後に、感想を交流できること。他の人の感想を聞いて、なるほど、そういう見方があったかと、また理解が深まりました。

ビアガーデンで深まる親睦！ ～南区支部～

9月30日、楽しみにしていた南区支部のビアガーデン交流会が開かれました。秋晴れのもと、90代の元気な高齢者から、若手職員まで多彩なメンバー8名が集いました。

会では冒頭「支部の5課題達成頑張ろう」と支部長から訴えがあり、日ごろの愚痴や近況を語り合うなど「あっ」という間の3時間で、ほろ酔い気分の楽しいひと時でした。

